

Sicherer Privatunterricht nach Corona-Richtlinien

Unter Einhaltung der 2G+ Regel darf musikalischer Privatunterricht stattfinden.

Zum Schutz meiner Schüler:innen habe ich strengste Hygienemaßnahmen ergriffen.

Grundsätzlich ist nur eine Person zum Unterricht zugelassen. Wir arbeiten in einem Raum großen, gut durchgelüfteten Raum. So schaffen wir zwischen Schüler:innen und Lehrerin einen Abstand von mindestens 3 Metern und verhindern die Ausbreitung der Aerosole.

Während der Unterrichtsstunde filtert ein professionelles Reinigungsgerät ununterbrochen kleine Teilchen wie Bakterien, Aerosole und Viren aus der Luft.

Der Raum ist mit 2 Fenstern ausgestattet, so dass quer gelüftet werden kann. In der 30-minütigen Pause zwischen den einzelnen Unterrichtsstunden wird 15 Minuten per Durchzug gelüftet. Alle Flächen, Türklinken und benutzten Geräte werden außerdem desinfiziert. Diese Maßnahmen garantieren ein hygienisches und sehr professionelles Arbeiten miteinander.

Wer auf persönlichen Unterricht verzichten möchte, kann auch eine Stunde mit **Zoom, Skype oder Jamulus** (Audiokonferenz ohne Bild) buchen.

Außerdem biete ich eine **Korrektur von Audioaufnahmen** mit Tipps und Hinweisen an (z.B. vom Handy), wobei Aussprache, Rhythmus und Gesang analysiert werden.

Für eine Terminvereinbarung bin ich telefonisch oder per E-Mail zu erreichen.
Ich freue mich auf Euch!